
議会運営委員会報告書 
 

   令和7年3月21日 

 

備前市議会議長 西 上 徳 一 様 

 

委員長 守 井 秀 龍 

   

 

令和7年3月21日に委員会を開催し、次のとおり協議決定したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

 

 

 

  

案      件 調査結果 備 考 

１ 議長の諮問に関する事項についての調査研究 

 ① 次期議会報告会（5月開催）の開催について 

継続調査 ― 
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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

招 集日 時 令和7年3月21日（金） 定例会閉会後 

開議・閉議 午後3時20分 開会  ～ 午後3時21分  閉会 

場所・形態 委員会室 閉会中の開催 

出 席委 員 委員長 守井秀龍 副委員長 内田敏憲 

 委員 中西裕康  土器 豊 

  石原和人  森本洋子 

欠 席委 員  なし   

遅 参委 員  なし   

早 退委 員  なし   

列 席者 等 議長 西上徳一   

傍 聴 者 議員 なし   

 報道 なし   

 一般 なし   

説 明 員 議事係長 青木弘行 議事係主任 楠戸祐介 

審 査記 録 次のとおり    
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              午後３時２０分 開会 

○守井委員長 本会議終了後でお疲れのところ、ただいまから議会運営委員会を開会いたしま

す。 

 さきほど開会前にお話がございましたが、タイトな日程が５月、６月ありまして、６月になる

と定例会が始まりますので、５月については、総務産業委員会と厚生文教委員会にお任せして検

討していただくということで、今回については進めてさせていただくということで、半々に分か

れれば日程的にも余裕ができるのではないかと思いますので、そのようにさせていただきたいと

思いますが、よろしいでしょうか。 

             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、そのようにお願いします。 

 もう１件、「議会報告会に関する内規」を改正したほうがいいのではないかという話がござい

ますので、次の委員会までに提案として出していただくということを事務局のほうにお願いする

ということを決めさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、事務局のほうもそれでよろしくお願いいたします。 

事務局から何かありますか。 

             〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

以上で議会運営委員会を閉会といたします。 

              午後３時２１分 閉会 

 


